

令和3年5月17日

保護者様

尼崎市立立花中学校

校長 岡本 修一

体育大会延期について

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、平素より本校の教育活動にご理解、ご協力賜りまして誠にありがとうございます。

さて、体育大会の日程変更について、保護者の皆様の観覧の制限を設けるなど最大限の感染対策を講じながら実施するというので、先日ご案内させていただいているところでした。

しかしながら、昨日、尼崎市教育委員会と校長会の協議により、体育大会を2学期以降に延期することとしました。現在の感染状況を踏まえると、緊急事態宣言終了直後の体育大会の開催については、たとえ保護者の皆様の観覧の制限を設けたとしても、全校生徒が一同に会することから感染リスクが否定できないという結論に達しました。

学校といたしましても、日頃より感染対策を講じながら教育活動を行っている中、大変心苦しいところではありますが、生徒の安心、安全を第一に考えて延期を決定いたしました。

延期につきましては2学期を考えておりますが、詳細については未定であります。今後、決まり次第ご連絡差し上げたいと思います。

新型コロナウイルスの感染が広がる中、不安や心配を払拭することはなかなかできませんが、このたびの体育大会の延期について何卒ご理解賜りますようによろしく願いいたします。

以 上